



Des progrès pour tous

publié le 25/01/2024

Mercredi tous les groupes ont quitté l'espace débutants, pris les télésièges pour rejoindre les pistes avec leur moniteur.

De gros progrès, qui leurs permettent de commencer à avoir de bonnes sensations de glisse.

A la fin des cours de ski de l'après-midi, plusieurs activités étaient proposées en fonction de la forme de chacun :

- ▶ 1 heure de ski en plus
- ▶ balade à pied
- ▶ jeux calme pour les plus fatigués.

Après le gouter à 17h, c'est temps libre jusqu'au dîner où les enfants peuvent jouer à des jeux de cartes, appeler leurs parents ou aller à la boutique de souvenirs.

